
Teramo.  Caro  mense:  Il  comitato  riunito  stamattina  ha  deciso
all’unanimità su alcune questioni importanti.
 

La prima la costituzione in forma stabile, allargamento della  piattaforma a tutte le
questioni  legale  alla  scuola  dalle  mense  alla  sicurezza.  Giudizio  positivo
all’apertura del Sindaco per l’incontro tecnico. Ma severo il giudizio sulle modalità,
L’iter è stato avviata lo scorso anno . Le istituzioni devono sentire prima i portatori
d’interesse  e  non  a  cose  fatte.Questo  aspetto  diventa  punto  integrante  del
manifesto del comitato.Sentita la Redazione di Ballarò, si è presa all’unanimità la
decisione di non partecipare alla trasmissione ,  espressioni di  gratitudine  per
l’attenzione e la sensibilità alle tematiche del comitato, ma non ritenuta opportuna
in questa fase. Le istituzioni devono sentire prima i portatori d’interesse e questo
aspetto  diventa  punto  integrante  del  manifesto  del  comitato.Non  ci  saranno
portavoce  per  il  momento  nominato  un  gruppo  ristretto  con  il  compito  di
coordinare i  genitori nei plessi.
—
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